

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Bezirksbürgermeister des Stadtbezirks Eilpe/Dahl

Betreff:

Parksituation Kurvenbereich Straße "In der Welle"

Beratungsfolge:

25.06.2019 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob für die Straße „In der Welle“ in der berghoch ersten Kurve rechtsseitig ein uneingeschränkte Parkverbot angeordnet werden kann.

Begründung

Die Straße „In der Welle“ zweigt von der Eilper Straße ab und dient als verkehrliche Zu- und Abfahrtstrecke für den gesamten Siedlungsbereich der Straßburger-, Breisacher-, Mühlhauser-, Freiburger-, Lothringer- und Elsässerstraße. Sie ist topografisch stark aufsteigend.

Nach 300m ab Einmündung von der Eilper Straße macht die Straßenführung eine ca. 90-Grad-Kurve.

Da in diesem Kurvenbereich rechtsseitig auf der Straßenfläche geparkt wird, kann der Begegnungsverkehr sowohl berghoch, wie auch bergrunder, nur unzureichend eingesehen werden, so dass immer wieder gefährliche Verkehrssituationen entstehen.

Verschärft wird die Situation noch durch die Busverkehre der Linien 516 und 519. Durch die berghoch beparkte rechte Seite ist nicht zu sehen, ob sich ein Bus von oben oder unten nähert.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Parkproblematik Kurvenbereich „In der Welle“ - Lageplan







